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Protokoll  
3. Ordentliche Mitgliederversammlung 

FLO e.V. 
Förderverein evangelischer Jugendarbeit  

Leisnig - Oschatz e.V. 
 
 
 

Versammlungsleiter:  
Protokollführerin: 
Anwesend: 

 
Vorstandsmitglied Thomas Fritzsche 
Linda Fritzsche 
15 Mitglieder via ZOOM-Videokonferenz 
(siehe Teilnehmerliste) 

Nummer: 01/2020 

Datum: 30.04.2020 

Ort: 
ZOOM-
Konferenz 

 

 Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 21:30 Uhr 

 
Punkt 01:  Eröffnung und Begrüßung mit Andacht 

Das Vorstandsmitglied Thomas Fritzsche begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet 
damit die 3. ordentliche Mitgliederversammlung. Vor Beginn erklärte er alle technischen 
Details zur Benutzung von Mikrofon, Kamera, Chat und Abstimmungsmodailtäten. 
Danach setzte Richard Langhof mit einer Andacht fort. 

 
Punkt 02:  Feststellung der form- und fristgemäßen Einladung sowie Feststellung der  
 Beschlussfähigkeit 

Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde am 13.04.2020 per E-Mail an alle 
Mitglieder versendet. Die Einladungsfrist lt. §6 Abs.1) der Satzung mit 14 Tage vor dem 
Sitzungstermin wurde damit eingehalten. 

  
Laut §6 Abs. 6) ist die Mitgliederversammlung ohne Rücksicht auf die Anzahl der 
erschienen Teilnehmer beschlussfähig. Die Beschlussfähigkeit wird hiermit festgestellt. 
 

Punkt 03:  Wahl eines Protokollführers 
 Thomas Fritzsche schlägt Frau Linda Fritzsche  als Protokollführer vor.  

Da keine Einwände gegen diesen Vorschlag bestehen wurde Linda Fritzsche einstimmig 
gewählt. 

 Linda Fritzsche nahm die Wahl an. 
 
Punkt 04:  Feststellung der Tagesordnung 

Die Einladung wurde am 13.04.2020 versandt. Weitere Tagesordnungspunkte wurden 
nicht beantragt. Der Tagesordnung wird damit so zugestimmt. 

 
Punkt 05:  Berichte 

Jahresbericht der  1. Vorsitzenden Christiane Schubert 
Vorstellung des Rechenschaftsberichtes aus dem Jahr 2019 
Siehe Anlage 

 
 Kassenbericht des Kassenwartes Thomas Fritzsche 
 Vorstellung der Finanzentwicklung im Jahr 2019 
 Siehe Anlage 
 
Punkt 06:  Aussprache über Berichte 
 Zu beiden Berichten gab es keine Rückfragen oder Ergänzungen. 

Nachfragen betrafen nur eine Bitte um Wiederholung einiger Sätze aufgrund technischer 
Probleme. 

 
Punkt 07: Bericht der Kassenprüfer 

Linda Fritzsche berichtet, dass die Kassenprüfung am 15.04.2020 zusammen mit Jasmin 
Seidel und dem Kassenwart Thomas Fritzsche ebenfalls per ZOOM-Videokonferenz 
durchgeführt wurde.  
Die Kassenprüfer hatten nichts zu beanstanden.  
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 Siehe Anlage 
 
Die Kassenprüfer beantragen daher die Entlastung des gesamten Vorstandes. 

 
Punkt 08:  Entlastung des Vorstandes über den Jahresabschluss 2019 

 
Beschluss: Der Vorstand wird durch die Mitgliederversammlung unter Enthaltung aller 
Vorstandmitglieder entlastet. 
 
(12 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 3 Enthaltungen) 

 
Punkt 09:  Unterstützung der Jugendarbeit 2019/2020 
 

 Bereits geleistete Zahlung für Mitgliedsbeiträge über 2360€ an die Jugendarbeit 

 Neu angeschaffte Spiele zur Ausleihe für JGs, Rüstzeiten o.ä. 

 JG-Abende von FLO-Mitgliedern: wer will, darf sich gerne zur Ausgestaltung bei Christiane 
melden 

 Konkrete Unterstützung des BIETZ! z.B. mit Essen? 

 Organisation eines Tagesevents (Kult-Tour, Pearlball-Turnier,…)? – derzeit aufgrund Corona 
eher schwierig, Bedarf bei JGs erfragen, kontinuierliche Bewerbung über alle JGs sehr wichtig 
(auch mit Erklärung Pearlball?), ggf. bei Volleyball mit integrieren (da sehr beliebt) um dort 
Werbung für Pearlball-Turnier zu machen 

 
 
Punkt 10: Veränderungen aufgrund jetziger Lage 

a. JG-Abende  
 

 Teils online, teils verschoben 

 Frage der Umsetzbarkeit bei Zoom, da persönlich doch schöner 

 Andererseits große positive Resonanz bei bisherigen Online-Jugendabenden (ca. je 30 
Teilnehmer), was größeres Spielfeld und Flächendeckung des Kirchenbezirks bringt 

 Wer Interesse an einer Ausgestaltung für eine JG hat, bitte bei Christiane melden 
 

b. Konfi-Geschenke  
 

 Aufgrund der Absagen in der derzeitigen Situation wird dies ersteinmal hintenangestellt 
  

c. auf Seiten der Jugendarbeit  
 

 da Arndt noch bis Ende Mai in Elternzeit, bietet Zoom bzw. Discord eine Entlastung anstelle 
persönlicher JG-Besuche 

 einige JGs organisieren sich gut trotz Kontaktsperre, andere fallen wohl eher durchs Raster 
 

 
Punkt 11: Außenwirkung des Vereins (Bus/Anhänger/Kanu – was brauchen wir wirklich?)  
 
Bisherige Überlegung war Anschaffung eines Kleinbusses für die Nutzung der Jugendarbeit, 
Angebote wurden eingeholt. Januar 2020 erklärt Arndt, dass ein Bus nicht mehr benötigt würde, da er 
sich privat ein größeres Fahrzeug angeschafft hätte. Desweiteren wurde überlegt die vorhandenen 
Kanus wieder mehr zu nutzen, die hat Arndt aber dem Rüstzeitheim Ringethal gegeben. 
WAS WOLLEN WIR STATTDESSEN TUN? 

 Wie ist überhaupt unsere derzeitige Außenwirkung (auf JGs, Sponsoren,…)? Werden wir nur 
als „Geldgeber“ gesehen, was wir aber nicht nur sein woll(t)en? 

 Wollen wir uns in einer engen Verbindung/Koexistenz zur Jugendarbeit halten oder eher 
selbstständig agieren? UNTERSTÜTZEN oder MACHEN wir Jugendarbeit? 

 Wollen wir etwas Identitätsstiftendes/Nachhhaltiges anschaffen oder eher spontan dort 
unterstützen, wo es die Jugendarbeit ad hoc braucht? 

 FRAGE: Was denken wir, was Gottes Vision für unsere Arbeit ist – wo sehen wir seine Pläne 
in der Jugendarbeit? 

 Ideen: Kioskwagen, FLO-Garten, Schulungen/Workshops für JG-Leiter, Material für JGs 
(Liedhefte, neue Couch etc.), JG-Tag (ähnlich Konfi-Tag mit Workshops, Unterhaltung und 
Zeit für Austausch und Vernetzung) 

 Nachfrage Stand FSJ: derzeit aus Zeitgründen seitens Jugendarbeit eher nicht 
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Punkt 12:  Kalender 2021 
 

 Gute Resonanz auf die Kalender 2020, leicht positiver Gewinn 

 Mittel zur kirchenbezirksweiten Präsenz 

 Nach Abstimmung Beschluss für 2021 einen weiteren Kalender zu gestalten 

 Elli erklärte sich bereit die gestalterische und organisatorische Leitung zu übernehmen mit 
Hilfe von Jasmin 

 Dieses Jahr wenn möglich eine zeitigere Fertigstellung einer „Vorschau“ (September?) für die 
Gemeinden, damit hoffentlich Vorbestellungen getätigt werden 

  
 
Punkt 13:  Jahresplanung/Vorschau auf Vereinsaktivitäten 

a. Rüstzeit 
 

 Reserviert für 27.-29.11.2020 in Johanngeorgenstadt mit 32 Betten 

 Einige pauschale Zusagen seitens der anwesenden Mitglieder 

 Nur für Mitglieder oder offen? – offen, aber mit gleicher Zielgruppe wie Vereinsmitglieder 
(junge Erwachsene/Paare/Familien) 

 Keine typsische Leitung, jeder bringt etwas ein 

 Arndt plant zudem eine Rüstzeit für junge Paare/Verlobte/Verheiratete im Frühjahr 2021 
 

b. Terminplanungen (Termine / Uhrzeiten) 
 

 Abendliche Termine sind aufgrund steigender Kinderzahl bei den Teilnehmern eher ungünstig 

 Auch sonntags nicht gewünscht 
 
Punkt 14:  Anwerben weiterer Vereinsmitglieder – Vorstandswahl 2021 
 Verein existiert seit August 2017 
  Lt. §7 (2) Vorstand für drei Jahre gewählt – also August 2020 

Bereits in letzter Mitgliederversammlung besprochen, dass Vorstand bis 2021 im Amt 
bleibt, um dann in ordnungsgemäßen Rhythmus mit Mitgliederversammlung zu kommmen, 

 aufgrund §7 (5) in Verbind. §5 (1) Covid-19 Pandemie-Gesetz auch derzeit so möglich 
 
 es gibt keine Einwände der Mitglieder gegen dieses Vorhaben 
 
 Richard wird nicht wieder zur Wahl antreten,  
 wer Lust hat mitzuarbeiten kann gern überlegen – und Vorstand ansprechen 
 Möglichkeit Berufung um bis zur Wahl zu überlegen ob Vorstandsarbeit etwas ist. 
 

 Anwerben der Vereinsmitglieder: gerne persönlich ansprechen und einladen, wenn jemand 
Potenzial oder Interesse zeigt 

 
Punkt 15:  weitere Anträge 
 weitere Anträge wurden nicht eingereicht 
 
Punkt 16:  Verschiedenes 
 
Hinweis noch zu zahlender Mitgliedsbeiträge 
 
 
 
 
Christiane Schubert  Thomas Fritzsche   Linda Fritzsche 
1.Vorsitzende   Versammlungsleiter   Protokollführerin 
 
 
Anlagen 
Einladung Mitgliederversammlung 
Teilnehmerliste 
Bericht 1. Vorsitzender 
Bericht Kassenwart 
Bericht Kassenprüfung 
 


